



Une journée d'étude biblique et théologique ouverte à tous

Découvrir qui est Jésus pour mieux le connaître et l'aimer : c'est ce que propose le service formation et annonce de l'Evangile lors d'une journée d'études bibliques et théologiques à la maison diocésaine d'Angoulême ayant pour thème "Jésus Christ vraiment Dieu et vraiment homme", en lien avec le 1700e anniversaire du concile de Nicée.

Avec **Sébastien Sorgues**, prêtre du diocèse de Paris, enseignant au collège des Bernardins (Bible) et **Maxime Petit**, prêtre du diocèse d'Angoulême.

Les deux prêtres apporteront des perspectives complémentaires. Pour le père Maxime Petit, spécialiste en théologie dogmatique, il s'agit d'enrichir notre vision du Christ et de l'Église en confrontant Bible et tradition. Cette formation vise à passer d'une compréhension superficielle à une lecture plus profonde des textes sacrés.

Le choix du thème n'est pas anodin. Il s'agit d'un pilier central du christianisme qui a été formalisé lors du concile de Nicée en 325. Ce concile a joué un rôle important dans l'élaboration du Credo que des millions de chrétiens récitent encore aujourd'hui. En célébrant le 1700e anniversaire de cet événement historique, cette journée vise non seulement à commémorer mais aussi à revivifier notre compréhension contemporaine des enseignements fondamentaux sur Jésus-Christ.

Cette journée promet donc être riche apprentissage accessible à tous !

Elle se tiendra samedi prochain 25 janvier à la Maison Diocésaine d'Angoulême, de 9h30 à 16h30.

Inscription à cette journée